

Les 27, 28 mai 2013, le Haras national d'Hennebont et le Lycée agricole de Kernilien organisent **un colloque national consacré à la médiation par le cheval**. Intitulé «équimeeting médiation», ce colloque est destiné aux professionnels à la fois du monde médical et social, et du cheval et de l'équitation. Pendant trois jours, les personnalités invitées à présenter leurs travaux et activités alterneront conférences, ateliers pratiques et temps de débat avec le public. L'organisation de ces rencontres sur le thème de la médiation par le cheval répond au besoin de normalisation des pratiques et de professionnalisation pour les secteurs medico-sociaux et équestres.